

3 PLANTES POUR PROTÉGER VOS ARTICULATIONS

Tout au long de la vie nos articulations sont soumises à rude épreuve. Surtout après un certain âge, elles ont généralement tendance à devenir douloureuses et peuvent nuire à la qualité de vie.

Pour prévenir ces désagréments, le laboratoire ETHNODYNE a créé un nouveau complément alimentaire, **Ethnodyne Articulations**, qui renforce notre capital osseux et nos cartilages. Il se compose de divers extraits végétaux : l'Harpagophytum, le Boswellia, et le Curcuma qui agissent en synergie pour améliorer la fonction des articulations.

L'HARPAGOPHYTUM

C'est une plante sauvage du désert du Kalahari et du sud de l'Afrique. Ses racines sont riches en glucoiridoïdes, aux actions anti-inflammatoires et anti-douleurs reconnues. La mobilité et la souplesse articulaires sont nettement améliorées, et cela sans effets indésirables.

LA RÉSINE DE BOSWELLIA

Elle fait partie de la pharmacopée officielle de l'Inde et de la Chine. La médecine traditionnelle ayurvédique lui attribue ses propriétés anti-inflammatoires pour le traitement des douleurs rhumatismales.

LE CURCUMA

Dans les rhizomes du curcuma, ont été isolées des substances, appelées curcumines, qui sont des antioxydants très puissants. Utilisés par les médecines traditionnelles en particulier pour le traitement de divers troubles inflammatoires : soulagement des douleurs arthrosiques, rhumatismales, traitement de diverses inflammations cutanées.

CONSEILS D'UTILISATION :

2 gélules par jour le matin avec un grand verre d'eau.

INGRÉDIENTS :

Extrait de racine de *Curcuma longa*, extrait de *Boswellia Serrata*, extrait d'*Harpagophytum procumbens*, extrait d'*Alpinia Galanga*, poudre de *Piper Longum*, fibre d'acacia.

PRIX :

Boite de 90 gélules végétales.

(frais de port offerts en France Métropolitaine) : 29.00€



3 PLANTS TO PROTECT YOUR JOINTS

Our joints are put under considerable strain throughout our lifetime. They generally tend to become painful, especially over a certain age and can affect quality of life.

To prevent these problems, ETHNODYNE has created a new nutritional supplement, **Ethnodyne Joints**, which reinforces the body's bone mass and cartilage. It contains various plant extracts, including Harpagophytum, Boswellia and Turmeric, which work in synergy to improve joint function.

HARPAGOPHYTUM

This is a wild plant from the Kalahari desert and South Africa. Its roots are rich in glucoiridoids, which have recognised anti-inflammatory and pain-relieving effects. Joint mobility and suppleness are significantly improved, without any adverse effects.

BOSWELLIA RESIN

It is part of the official Indian and Chinese pharmacopoeia. It is used in traditional ayurvedic medicine for its anti-inflammatory properties to treat rheumatic pain.

TURMERIC

Curcumin is isolated from turmeric rootstocks and has a very powerful antioxidant effect. It is used in traditional medicine in particular to treat various inflammatory diseases, from relief from arthrosic and rheumatic pain to the treatment of various types of skin inflammation.

DIRECTIONS FOR USE:

2 capsules taken once a day in the morning with a glass of water.

INGREDIENTS:

Curcuma longa root extract, Boswellia Serrata extract, Harpagophytum procumbens extract, Alpinia Galanga extract, Piper Longum powder, acacia fibre.

PRICE:

Box of 90 vegetarian capsules.

(free shipping in mainland France):
€29.00

